



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Tingkatkan Kompetensi Pegawai, Kanim Mataram Ikuti Webiner Series

Syafruddin Adi - NTB.FR.N.CO.ID

Oct 12, 2024 - 18:22



Mataram NTB - Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram menghadiri kegiatan Webiner Series yang diselenggarakan Kementerian Hukum dan HAM RI secara virtual dari Ruang Media Center Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram, Kamis (10/10/2024).

Webiner Series kali ini membahas tema Powerfull Coaching, Mentoring, dan Counseling untuk perubahan Organisasi dan dan pengembangan Kompetensi

Aparatur Sipil Negara (ASN).

Kegiatan ini dihadiri langsung Kepala BPSDM Hukum dan HAM RI Ir. Razilu M.Si., dan diikuti ribuan peserta dari berbagai instansi pemerintah dan Jajaran Kementerian Hukum dan HAM se Indonesia.

“Kegiatan seperti ini memang rutin dilaksanakan oleh Kementerian Hukum dan HAM yang tujuannya untuk meningkatkan kapasitas dan kompetensi bagi Aparatur Sipil Negara termasuk kita di Imigrasi Mataram,”ungkap Kepala Kantor Imigrasi kelas I TPI Mataram Selfario Adhityawan Pikulun SH. M.Si.,



Kegiatan seperti ini tentu sangat baik dalam rangka meningkatkan kemampuan pegawai karena tidak hanya mendengar dan menyimak apa yang disampaikan pembicara, akan tetapi bisa melakukan diskusi langsung baik dengan peserta maupun dengan pembawa materi. Sesuai tema, Pegawai itu pembinaannya diperkuat, melakukan pendampingan dan menyediakan ruang Konseling atau konsultasi pada setiap persoalan yang dihadapi.

“Jadi Webiner Series ini tidak hanya menghadirkan Narasumber yang berkompeten dan berpengalaman tetapi juga peserta diberikan kesempatan untuk berdiskusi secara langsung,”tegasnya.

Tentu kita berharap kegiatan - kegiatan seperti ini mampu meningkatkan SDM khususnya Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram sehingga dapat diimplementasikan pada kinerja dilapangan.

“Semoga kegiatan seperti terus dapat diselenggarakan untuk dapat meningkatkan SDM kita di Imigrasi Mataram sehingga kedepan Pelayanan yang dilakukan Kantor ini dapat lebih dioptimalkan,”tutupnya. (Adb)